



Election Compliance Audit Committee

Agenda

Meeting #:	6
Date:	Monday, September 16, 2024
Time:	2 pm
Location:	Electronic Participation
Members:	Timothy Cullen (Chair), Catherine Bergeron (Vice-Chair), Nahie Bassett, Imad Eldahr, Michael McGoldrick
Committee Counsel:	James Plotkin (Gowling WLG)

Eric Pelot, Committee Coordinator
eric.pelot@ottawa.ca, (613) 580-2424, ext. 22953

1. Notices and meeting information for meeting participants and the public

Notices and meeting information are attached to the agenda and minutes, including: availability of simultaneous interpretation and accessibility accommodations; personal information disclaimer for correspondents and public speakers (only “designated persons” shall be permitted to make submissions to the Committee); notice regarding minutes; and remote participation details.

Accessible formats and communication supports are available, upon request.

Unredacted versions of applications for compliance audits, and any written submissions to Committee, are available for public inspection at the City of Ottawa Elections Office during regular business hours in accordance with the *Municipal Elections Act, 1996*.

The meeting will be live-streamed on the Ottawa City Council YouTube channel. In the event of technical issues preventing the stream, the public may contact the committee coordinator to receive the Zoom details to observe the meeting.

2. Declarations of Interest

3. Confirmation of Minutes

3.1 ECAC Minutes 5 – August 28, 2024

4. Office of the City Clerk

4.1 Auditor’s Report – Election compliance audit of the campaign finances of Candidate Doug Thompson of Ward 20 Osgoode from the 2022 Municipal Elections

File No. ACS2024-OCC-GEN-0013 – City-wide

Report recommendation(s)

That, pursuant to Subsection 88.33(17) of the *Municipal Elections Act, 1996*, the Election Compliance Audit Committee consider the Auditor’s report and decide whether to commence a legal proceeding against Candidate Doug Thompson.

5. Inquiries

6. Other Business

7. Adjournment

Next Meeting: To be scheduled as required within the timelines prescribed by the *Municipal Elections Act, 1996*, should compliance audit application(s), auditor report(s) or report(s) from the City Clerk on the apparent contravention(s) of contribution limits be received.

Next Meeting: To be scheduled as required within the timelines prescribed by the *Municipal Elections Act, 1996*, should compliance audit application(s) or auditor report(s) be received.

Comité de vérification de conformité des élections

Ordre du jour

N° de la réunion : 6
Date : le lundi 16 septembre 2024
Heure : 14 h
Endroit : Participation par voie électronique
Membres : Timothy Cullen, président, Catherine Bergeron, vice-présidente, Nahie Bassett, Imad Eldahr, Michael McGoldrick
Conseiller juridique du Comité : James Plotkin (Gowling WLG)

Eric Pelot, coordonnateur de comité
eric.pelot@ottawa.ca, 613-580-2424, poste 22953

1. Avis et renseignements concernant la réunion à l'intention des participants à la réunion et du public

Les avis et renseignements concernant les réunions sont joints à l'ordre du jour et au procès-verbal, y compris : la disponibilité des services d'interprétation simultanée et des mesures d'accessibilité; les avis de non-responsabilité relativement aux renseignements personnels pour les correspondants et les intervenants (seules les « personnes désignées » sont autorisées à présenter au Comité); un avis relatif aux procès-verbaux; les détails sur la participation par voie électronique.

Des formats accessibles et des soutiens à la communication sont offerts sur demande.

Les versions non caviardées de demandes de vérification de conformité et toutes les demandes adressées par écrit au Comité peuvent être consultées par le public au Bureau des élections de la Ville d'Ottawa, pendant les heures de bureau, conformément à la *Loi de 1996 sur les élections municipales*.

La réunion sera diffusée en direct sur la chaîne YouTube du Conseil municipal de la Ville d'Ottawa. En cas de problèmes techniques empêchant la diffusion en direct de la réunion, les membres du public peuvent contacter le coordonnateur de comité pour obtenir les renseignements qui leur permettront d'y participer par l'intermédiaire de Zoom.

2. Déclarations d'intérêt

3. Adoption des procès-verbaux

3.1 Procès-verbal 5 du CVCE – le 28 août 2024

4. Bureau du greffe municipal

4.1 Rapport du vérificateur – Vérification de conformité des élections concernant le financement de la campagne électorale du candidat Doug Thompson, quartier 20 (Osgoode), dans le cadre des élections municipales de 2022

Dossier : ACS2024-OCC-GEN-0013 – À l'échelle de la ville

Recommandation(s) du rapport

Que, conformément au paragraphe 88.33(17) de la *Loi de 1996 sur les élections municipales*, le Comité de vérification de conformité des élections examine le Rapport du vérificateur et décide d'entamer ou non une action en justice contre le candidat Doug Thompson.

5. Demandes de renseignements

6. Autres questions

7. Levée de la séance

Prochaine réunion : À prévoir selon l'échéancier prescrit par la *Loi de 1996 sur les élections municipales*, si les demandes, les rapports de vérificateurs, ou rapports de vérification de conformité au sujet d'infractions apparentes liées aux plafonds des contributions sont reçus du greffier.

Prochaine réunion : sera fixée selon l'échéancier prescrit par la *Loi de 1996 sur les élections municipales*, si des demandes de vérification de conformité ou des rapports de vérificateurs sont reçus.